

# *Des milliers d'Équatoriens se rassemblent à Quito pour soutenir le président Rafael Correa*

---



Quito, 3 juillet (RHC-PL)- Des milliers de personnes ont exprimé leur soutien au président de l'Équateur Rafael Correa lors d'un rassemblement sur la Plaza Grande, dans le centre-ville de Quito, la capitale.

Face à la foule, qui scandait des slogans de soutien, Rafael Correa a réaffirmé qu'il défendra la Révolution citoyenne et il a précisé que ce combat sera pacifique et démocratique.

Le chef de l'État a dénoncé les manifestations violentes de l'opposition, qui ont fait 4 blessés chez les forces de l'ordre. De plus il a lancé une mise en garde contre les plan de la droite équatorienne, qui prépare une grande manifestation à Quito, dans les prochains jours.

De plus, Rafael Correa a défié ses opposants de le battre dans les urnes lors des prochaines présidentielles en 2017 et il a signalé que la droite souhaite le renverser avant cette échéance électorale

car elle sait qu'elle sera battue.

Le président équatorien a déclaré que même s'il a suspendu les lois sur l'héritage et les plus-values, la droite continue ses manifestations violentes à l'approche de l'arrivée du pape François, qui visitera ce pays sud-américain du 5 au 8 juillet.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61307-des-milliers-dequatoriens-se-rassemblent-a-quito-pour-soutenir-le-president-rafael-correa>



**Radio Habana Cuba**